Les trois premières médailles d'or de Cuba aux Jeux Panaméricains de Lima



La Havane, 29 juillet, (RHC).- La délégation cubaine aux Jeux Panaméricains de Lima comptait ce dimanche ses trois premières médailles d'or.

Les tireurs cubains ont été les premiers à apporter de bonnes nouvelles.

Jorge Grau a décroché la première médaille d'or pour notre pays à l'épreuve de pistolet à air comprimé sur 10 mètres. Une médaille d'or et en même temps un record panaméricain de 237,3 points et la qualification pour les JO de Tokyo l'année prochaine. Nos félicitations.

Cuba a également fêté la médaille d'argent d'Eglys de la Cruz, dans l'épreuve féminine de rifle à trois positions sur 50 mètres. Elle y a obtenu 454,2 points.

Elle a cédé, au terme d'une forte lutte, devant la championne panaméricaine, Sara Bierd, des États-Unis.

Après ces résultats, Cuba va en tête du tir sportif. Samedi déjà, Laina Pérez avait décroché son titre à l'épreuve de pistolet à air comprimé sur 10 mètres.

Par ailleurs, le quartet cubain du kayac masculin a décroché la médaille d'argent sur les 500 mètres.

Cuba va septième au classement général par pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/197482-les-trois-premieres-medailles-dor-de-cuba-aux-jeux-panamericains-de-lima$



Radio Habana Cuba